

Hilfe für die Ukraine – Gemeinde Stuhr

Der Krieg in der Ukraine hat große Betroffenheit ausgelöst - weltweit und auch in Stuhr. Es gibt aber nicht nur große Solidarität, sondern auch großen Informationsbedarf und viele offene Fragen. Bei der Verwaltung gehen derzeit viele Anfragen von hilfsbereiten Bürgerinnen und Bürgern ein.

Wir möchten Ihnen hier eine Möglichkeit bieten, mittels der Sie Ihr Hilfsangebot mitteilen können.

Informationen hierzu finden Sie auf der Internet-Seite der Gemeinde Stuhr.

Dringend gesucht werden Fahrräder (auch reparaturbedürftig), um geflüchteten Personen die Möglichkeit zur Wahrnehmung von Terminen, Einkäufen, Behördengängen, Arztbesuchen an unterschiedlichen Orten zu erleichtern.

Ansprechpartner: Andre Becker
Telefon: 0176-4770 5694
Mail: treffpunkt B5@ewe.net

Dringend benötigt werden Dolmetscher und Sprachmittler, um die Verständigung für Neuankömmlinge auch in ihrer Muttersprache zu ermöglichen und wichtige Informationen weiterzugeben.

Ansprechpartner: Fatima Atenhahn
Telefon: 0421-8094 2763
Mail: f.atenhahn@stuhr.de